

Compte-rendu de la réunion Et si nous du samedi 12 février 2022

Présents : Annick, Cat, Emmanuelle, Francine, Gérald, Laure, Lionel, Régine, Véronique, Yves B., Yves S.

Excusés : Cathy, Joëlle, Grégoire, Marushka, Paul.

Bar Là-Bas :

- Présentation de deux propositions pour la sonorisation du bar. Vincent Uzest nous a fait un devis de matériel professionnel à 2800 euros sans l'ordinateur. Jean-Michel a fait une autre proposition avec un petit rétroprojecteur (environ 300 €), deux enceintes (environ 250 euros), un ordinateur (environ 500 €) et un micro, soit un total d'environ 1500 euros. C'est cette dernière proposition qui est retenue. Francine se charge d'établir un devis précis.
- Dans les achats à prévoir rapidement : des rideaux occultants et ignifugés. Le coût est d'environ 700 euros.
- Plusieurs propositions d'animations ont été faites : des projections de matchs, du ciné-club, du yoga, du chi qong, du tricot, de la couture, des arts plastiques, des danses traditionnelles... Laure et Cat se proposent de lister toutes ces propositions et de les afficher afin que des gens se manifestent pour les organiser. Il est demandé que ces propositions d'animation soient livrées « clés en main » afin que leur organisation ne retombe pas sur l'équipe de fonctionnement du bar qui est déjà très sollicitée.
- Musique et Sacem : Régine se charge de faire les démarches pour être en règle.
- Côté fréquentation, il est remarqué qu'il y a plus de monde quand des soirées à thèmes sont proposées. Il serait bien d'avoir une soirée par mois avec un contenu plus élaboré. Le bar compte actuellement 56 adhérents. Le solde est de + 223 €, mais les premiers rendez-vous ont pu se faire avec le stock de boissons qui était déjà là. Celui-ci arrive au bout et il va falloir le renouveler. Il est décidé de travailler avec les bières de la Durance à Sisteron.
- Régine propose la diffusion du film de François Ruffin «Debout les femmes ». Elle pourrait peut-être se faire le 1er avril. Régine se renseigne.
- Cat propose de mettre une banderole à l'extérieur qui rappelle qu'il s'agit d'un café associatif. Elle s'en occupe.
- L'idée d'installer un jeu de fléchettes est abordée. L'association en aurait déjà acheté un. Si cela dit quelque chose à quelqu'un, manifestez-vous !
- Une réflexion est menée sur le prix de l'adhésion au bar (5€) qui pourrait être un frein pour les personnes de passage. Il est rappelé que l'adhésion est gratuite pour les moins de 16 ans. Il paraît difficile de changer en cours d'année, donc on verra en 2023, mais l'idée d'une adhésion à 1 € pour tous sans boisson offerte est évoquée.
- L'inauguration officielle du bar pourrait se faire le samedi 14 mai midi. Il faudra bien lister les personnes à inviter.

Finances :

Au 31 décembre, il y avait 9468 euros sur notre compte, dont 4000 euros destinés au projet Bien Vieillir (subvention du conseil départemental des Hautes-Alpes) et 2000 euros destinés au projet Climat (subvention spécifique de la Fondation de France).

Le reliquat de 11000 euros doit être versé par le Fondation de France. Lionel se charge de les relancer. La ventilation sur les différents projets sera faite après réception, par les trésorières.

L'association compte 38 adhérents pour 2022 (il est temps de renouveler votre cotisation si vous ne l'avez pas encore fait!)

Climat :

Philippe Rossello a mobilisé un certain nombre d'acteurs locaux pour la rédaction du cahier. A ce titre, Lionel a rencontré un responsable de Mobil'idées.

Une réunion a eu lieu avec Yves B. Roxane, Marie, Cécile et Lionel pour la production d'un texte avec des réflexions intéressantes sur les transports, les achats, le partage des choses etc. L'idée de la création d'un groupe Whatsapp Et si nous notamment pour le covoiturage est évoquée.

Biodiversité :

Le projet pour la fête de la science se prépare. Une première sortie a eu lieu sur l'ancienne décharge des Faysses. L'idée est de faire une création artistique avec les objets qui ont été récupérés.

Bien vieillir :

A partir du 2 mars, un atelier « gestes de premiers secours en cas d'accident domestique » sera proposé tous les mercredis de 14 h 30 à 16 h 30 au Bar Là-Bas. Ces ateliers sont destinés aux plus de 60 ans et seront animés par un secouriste. Les inscriptions se font auprès de Cat. Ces ateliers sont mis en place avec le concours de l'ARS, du département 05...

Pays'âges :

Le projet d'exposition est toujours d'actualité avec jusqu'au mois de juin la collecte d'objets et de documents. Une mise en scène sera ensuite imaginée en fonction de ce qui a été récolté. Cette exposition sera amenée à tourner dans les villages. Si vous avez des vieux objets, des documents n'hésitez pas à contacter Cat et Laure.

Communication :

L'idée de relayer les informations d'autres associations (ex : les 4 sans cou de Sigoyer ou Le pas de l'oiseau de Veynes) est évoquée.

Régine se charge de mettre à jour la page d'accueil du site internet. Lionel voit pour relancer la page Facebook de l'association (qui pourrait être utile pour l'annonce des bars).

**Les prochaines réunions auront lieu : le 12 mars et le 9 avril
(et dans la mesure du possible le deuxième samedi de chaque mois)**